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Ata da 008ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 19 (dezenove) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h00 (dez 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Mesquita, Eduardo Canuto, Fátima 

Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, 

Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia 

Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Silvio Camelo Filho, 

Teca Nelma, Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata da sessão anterior 

que foi enviada eletronicamente para todos os senhores vereadores. No 

Grande Expediente como primeiro orador, vereador Rui Palmeira utilizou 

a tribuna para sua mencionar a sua preocupação com a mobilidade urbana 

Lembrou quando foi prefeito implantou a faixa azul de ônibus o que gerou um 

beneficiou enorme para população que trafegava pela via citada, embora é 
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sabido que essas mudanças geram atritos ainda que seja com intuito de 

melhoria. Passou a elencar as mudanças que fez em mobilidade urbana 

quando prefeito. Lamentou que hoje no bairro da Ponta Verde está bastante 

difícil de estacionar os veículos. Fez duras criticas a nova faixa verde que foi 

colocada na orla sem previa conversa com os comerciantes da orla. Apelou 

ao bom senso ao prefeito e sua equipe em relação que seja revista a situação 

da orla onde antes era permitido estacionar que volte, pois isso  está afetando 

os comerciantes, moradores e turistas da região. Em aparte o vereador David 

Empregos corroborou com o pronunciamento do orador no tocante a 

mobilidade urbana. Convidou a todos para sessão pública nesta sexta-feira 

para discutir a mobilidade urbana sendo essa audiência de sua autoria. O 

senhor presidente registrou a presença do senhor Lucas Barbosa – 

representante OAB AL. O segundo orador, vereador Jônatas Omena 

cumprimentou a todos na pessoa do senhor presidente. Discorreu que ontem 

ouviu atentamente o pronunciamento do vereador Thiago Prado quanto ao 

tema abordado a respeito da saúde mental. Lamentou o falecimento do atleta 

Rafael Branco (atleta que ceifou sua vida devido à forte depressão) pegar esse 

pronunciamento. “A depressão não é frescura, e cuidar da mente é essencial. 

Se algo não vai bem, não hesite em buscar ajuda”. Afirmou o parlamentar. 

Gostaria de agradecer publicamente à ex-vereadora Gaby Ronalsa Gaby 

Ronalsa, que com muita sensibilidade e profundamente tocada pela perda de 
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Manu, criou a Lei nº 7.250, que institui o Programa Manu Omena. Esse 

programa tem um papel fundamental ao determinar que crianças e 

adolescentes com sintomas de depressão sejam acompanhados por 

profissionais multidisciplinares por tempo indeterminado. O orador bastante 

emocionado registrou a perda da sobrinha vítima da depressão. Em aparte a 

vereadora Silvânia Barbosa solidarizou-se com o pronunciamento do orador. 

Pontuou o grande número de adolescentes que tem se automutilado. Trouxe 

em plenário a história de uma jovem que para disfarçar automutilação a 

mesma cobriu com diversas tatuagens. Defendeu a importância em ter 

psicólogos em postos de saúde. Em aparte os vereadores Thiago Prado e 

Fátima Santiago também corroboraram com o pronunciamento do orador no 

tocante a esse tema tão relevante à sociedade, onde infelizmente a depressão 

hoje é o mal do século. Retornando o orador deu mais subsídios ao tema em 

questão. O terceiro orador vereador Thiago Prado comentou o grande 

tumulto que está sendo gerado pelos flanelinhas que obriga os motoristas a 

pagar quantias altas para estacionar os veículos em vias públicas 

principalmente em dia de festividade. Anunciou que está protocolizando nos 

próximos dias um PL para banir esse crime que está havendo e defende que 

a fiscalização seja ampliada. Defendeu a implantação da zona azul que já é 

uma realidade em outras cidades. Parabenizou a polícia de alagoas pela 

operação realizada hoje pela manhã. O quanto orador vereador Allan Pierre 
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agradeceu a presença do senhor Lucas Barbosa – Representante da OAB AL 

que está presente nesta sessão. Destacou a criação da frente parlamentar em 

defesa da advocacia e reiterou que OAB está à disposição da Casa. Pontuou 

que protocolou uma audiência pública e espera que seja logo aprovado para 

tratar dos impactos sociais e ambientais das megas torres na área da lagoa 

da anta, espera que essa audiência seja realizada logo após o carnaval. 

Defendeu que devemos preservar o meio ambiente. Em aparte o vereador 

Samyr Malta parabenizou o orador pelo tema e subscreveu o requerimento 

para audiência supracitada e solicitou que seja também colocado a comissão 

de assuntos urbanos como coautor da audiência. Retornando o orador disse 

que não tem problema colocar que também é um pedido da comissão 

supracitada. Por fim solicitou mais uma vez que seja realizada essa sessão 

pública logo após o carnaval. O senhor presidente explicou que o colegiado 

deve ter muita responsabilidade com a temática, pois se for algo bom para a 

cidade porque não abraçar a ideia e que os vereadores devem ter muito 

cuidado com o que se diz. Comentou que o alagoano de fato não aproveita e 

nem conhece as instalações internas do Hotel Jatiúca. Em aparte o vereador 

Rui Palmeira discorreu que até onde sabe a área do hotel Jatiúca pertence ao 

município de Maceió. Passando para o Prolongamento do Expediente 

foram lidos:  PL Nº 43/25 – Vereador Aldo Loureiro, protocolo web nº 

02110026/2025; PL(s) Nº(s) 28 e 27 – Vereador Allan Pierre, protocolo web 
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nº(s) 02050038/2025 e 02050040/2025; PL(s) Brivaldo Marques, protocolo 

web nº(s) 02100036/2025, 02060001/2025, 02100028/2025, 02050009/2025, 

02100039/2025 e 02060020/2025; PL – Vereador Galba Netto, protocolo web 

nº 02110036/2025; PL(s) – Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº(s) 

02110016/2025, 02110038/2025, 02040002/2025 e 02030030/2025; PL – 

Vereador Milton Ronalsa, protocolo web nº 02050016/2025; PL(s) Vereador 

Thiago Prado, protocolo web nº(s) 02040059/2025, 02040060/2025 e 

02120026/2025; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 

02100045/2025. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado 

quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Allan 

Pierre, todas Discussão Única, protocolo web nº(s) 02180058 / 2025 e 

02180056 / 2025; Indicação – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web n 

02180022 / 2025, em Discussão Única; Indicações – Vereador Cal Moreira, 

todos em Discussão Única, protocolo web n (s) 02180023 / 2025 a 02180028 

/ 2025; Indicações – Vereador David Empregos, todos em Discussão Única, 

protocolo web n(s)º 02180049 / 2025 a 02180054 / 2025; Indicação – Vereador 

Kelmann Vieira, em Discussão Única, protocolo web nº 02180025 / 2025; 

Indicação – Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº  

02180046 / 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todos em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 02180041 / 2025, 02180038 / 2025 e 02180048 / 

2025; Indicações – Vereador Samyr Malta, todos em Discussão Única, 
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protocolo web nº(s) 02180015 / 2025 a 02180018 / 2025 (todos foram 

discutidos pelo autor); Indicações – Vereador Thales Diniz, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 02180060 / 2025, 02180032 / 2025 e 

02180040 / 2025; Indicações – Vereador Thiago Prado, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 02180004 / 2025 (discutido pelo autor e pela 

vereadora Drª Fátima Santiago), 02180033 / 2025, 02170052 / 2025, 

02170062 / 2025, 02180005 / 2025 e 02170056 / 2025; Indicação – Vereadora 

Fátima Santiago, em Discussão Única, protocolo web nº 02170058 / 2025; 

Indicações Vereadora Jeannyne Beltrão , todas em Discussão Única, 

protocolo web nº 02180043 / 2025 a 02180045 / 2025; Indicação – Vereadora 

Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 02170051 / 2025 

(discutido pela autora); PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 

protocolo web nº 10060030 / 2022; PL – Vereador Rodolfo Barros, em 2ª 

Discussão, protocolo web nº 11240030 / 2023; PL – Vereador Brivaldo 

Marques, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02180004 / 2021; PL – Vereador 

Kelmann Vieira, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02100020 / 2021; PL – 

Vereador Pastor Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web nº 08240010 

/ 2021. Pela Ordem o vereador Marcelo Palmeira agradeceu pela presidência 

da comissão de assuntos urbanos deixando a comissão citada a dispor do 

colegiado. Pela Ordem a vereadora Teca Nelma mencionou a sua 

preocupação quanto o que ocorrerá com o Hotel Jatiúca pois não se sabe que 
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impacto isso irá gerar no meio ambiente. Defendeu que o desenvolvimento 

econômico deve ser alinhado com o meio ambiente. Pela ordem a vereadora 

Silvânia Barbosa defendeu que essa audiência pública que ocorrerá na 

próxima sexta feira é bastante importante, pois irá trazer clareza quanto ao o 

que ocorrerá com esse possível ao que empreendimento e lembrou que nem 

tudo que reluz é ouro. Pela ordem o vereador David Empregos leu uma matéria 

a respeito da falha de fiscalização por parte do executivo quanto a Braskem. 

Pela Ordem a vereadora Teca Nelma discordou do vereador David Empregos, 

pois em nenhum momento citou a prefeitura e que os responsáveis devem ser 

penalizados enquanto os crimes cometidos pela Braskem. Pela ordem o 

vereador Thiago Prado solicita que seu PL seja designado relator especial 

bem como regime de urgência. Sendo deferido a vereadora Olivia Tenório. O 

senhor presidente pontuou que a Casa no mês de março fará várias 

homenagens as mulheres em alusão ao Dia Internacional da Mulher. No 

Expediente Final a vereadora Teca Nelma utilizou a tribuna parabenizar a 

vereadora Olivia Tenório por estar como presidente da Comissão de 

Constituição Justiça e Redação Final - CCJ. Mencionou que desde de ontem 

é o grande dia para democracia brasileira onde a Procuradoria-Geral da 

República (PGR) denunciou o ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) e outros 

investigados em um inquérito que apurou a tentativa de golpe de Estado em 

2022. Segundo a PGR, Bolsonaro seria líder da organização 
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criminosa responsável pelos “atos lesivos” à democracia. O órgão também 

destaca que o objetivo do grupo era mantido por meio de um "projeto 

autoritário de poder". Pontuou que protocolou PL em favor das merendeiras 

que trata de concessão de adicional de insalubridade de 20% aos servidores 

municipais que atuam em cozinhas escolares e ou unidades de alimentação 

em razão das condições adversas de calor extremo.  Facultada palavra ao 

vereador Samyr Malta parabenizou os esportistas pelo seu dia e enalteceu a 

importância da atividade física. Facultada palavra ao vereador Brivaldo 

Marques registrou que esteve segunda feira na secretaria de saúde 

conversado com o secretário Mourinha a respeito da retomada e reforma do 

postos de saúde do São Jorge e Salvador Lyra onde o mesmo garantiu que 

logo irão ser normalizados. Facultada a palavra ao vereador Thiago Prado 

repudiou a denuncia da PGR quanto ao ex presidente Bolsonaro, tecendo 

criticas ao governo Lula. Facultada palavra ao vereador Eduardo Canuto 

lamentou a morte do atleta Rafael Branco que foi vítima de uma forte 

depressão e drogas. Corroborou com o pronunciamento do vereador Thiago 

Prado no tocante a denúncia da PGR. Facultada palavra ao vereador Rui 

Palmeira retomou a pauta a respeito do transporte escolar municipal onde hoje 

haverá uma reunião com ministério pública a fim de debater essa temática. 

Agradeceu aos pares por ser o atual presidente da comissão em defesa do 

consumidor. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
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convocada outra para amanhã em horário regimental. Do que, para constar, 

lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 19 de Fevereiro 2025, 

Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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